

令和5年3月23日

保護者の皆様

宇部フロンティア大学附属幼稚園
園長 中 邑 至 道

4月以降の本園におけるマスク着用等について

平素から本園教育にご理解とご協力を賜り、お礼申し上げます。

さて、3月17日に文部科学省から「新学期以降の学校におけるマスク着用の考え方の見直し等について」通知があり、4月1日以降の新学期から「学校教育活動の実施に当たっては、マスクの着用を求めないことを基本とする」等とされました。

つきましては、4月1日以降の本園におけるマスク着用等については下記のとおりとしますので、ご理解とご協力のほどよろしく申し上げます。

記

- 1 園児については、「マスクを着用しない」ことを基本とします。
ただし、基礎疾患、感染不安等の様々な事情により、引き続きマスクの着用を希望する園児については、ご家庭の判断によることとします。
- 2 本人に、発熱、咳、のどの痛み、下痢等の風邪の症状がある場合には登園を控えてください。
- 3 発熱した場合、熱が下がっても、24時間経過するまでは登園を控えてください。
- 4 保護者の皆様についても日常のお迎え等については、基本的にはマスクを着用されなくて結構ですが、行事等で多くの保護者の方々が来園される場合は、マスクの着用をお願いすることがあります。
- 5 職員については、これまでどおり、屋内では着用、屋外では非着用を基本とします。
- 6 本園におきましては、換気、手洗い、うがい、消毒等の感染予防対策を徹底してまいります。ご家庭でも引き続き感染予防に努めていただきますようお願いいたします。